

ROUTE DES VINS – VAUCLUSE 97 kms, 524 m de dénivelé.



Le 31 mars 2012, nous étions 9 cyclos à partir sur la route des vins dans le Vaucluse. Sur la première partie du parcours en direction d'Orange et Serignan du Comtat des voitures nous ont accompagnés ainsi qu'un vent de face à nous arracher nos casques. Nous arrivons sur la Drome Provençale où nous rejoignons des routes assez agréables, en direction de Rochebude et Suze la Rousse. Nous apercevons au loin le Château féodal de Suze-la-Rousse qui trône sur son promontoire rocheux au cœur des vignobles des Côtes du Rhône, abritant l'Université du vin mondialement reconnue.

Puis nous repartons vers le Vaucluse pour atteindre St Cécile les Vignes, Cairanne où nous avons pris notre repas tiré du sac. Nous sommes émerveillés par le terroir viticole traversé. Les vignes possèdent des souches énormes avec des bras majestueux qui s'enchevêtrent, en des formes très artistiques. Nous pouvons en déduire que ces ceps n'ont pas été plantés hier.

Après un bon café pris au village de Cairanne, nous nous dirigeons vers Rasteau, Vaison la Romaine dont la Haute Ville s'aperçoit de loin avec son château des Comtes de Toulouse. Le paysage qui s'ouvre à nous vers Séguret (village classé), Violes est celui d'une nature entourée de terres agricoles face aux imposantes Dentelles de Montmirail. Puis retour par Jonquieres, Courthezon, Châteauneuf du Pape et Roquemaure.

Une belle journée, un peu ventée.

Quelle belle route des vins, sans difficulté technique. Nous avons été très sages, nous avons traversé de nombreux villages renommés dans le domaine viticole, mais aucune dégustation à notre actif. Qu'on se le dise !!!!!

Ghyslaine PERRAT
Club Cyclotouristes Calvissonnais